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Intervento-consiglio comunale del 24 novembre 2014 

 
Leggendo le variazioni di assestamento al bilancio noi di “Progetto 

San Martino” e molti cittadini notiamo preoccupati che l’iniziale 

stanziamento delle anticipazioni di cassa di euro 1.200.000 è stato 

portato e assestato alla considerevole cifra di euro 6.400.000.  

Ora, sappiamo che  i mancanti euro 700.000 del cofinanziamento 

regionale riguardante la pista ciclabile di Lovari, verranno coperti 

proprio con le anticipazioni di cassa ma quali altri buchi verranno 

coperti da queste consistenti - e non precisate nelle loro causali - 

anticipazioni di cassa? 

Inoltre il ricorso alle anticipazioni di cassa dovrebbe costituire un 

evento eccezionale anche perché, sebbene il ricorso a questo mezzo 

non costi al Comune molto, in termini di interessi, comunque, è una 

spesa evitabile soprattutto quando nasce da errori 

dell’amministrazione. Chi pagherà le differenze discendenti da questi 

errori? 

Una cosa è certa: il decreto regionale di assegnazione della somma 

manca e la procedura ex articoli 7 e12 della convenzione, firmata dal 

sindaco e dall’assessore regionale Chisso, non è stata rispettata. 

Se entro l’anno i fondi regionali non dovessero giungere chiediamo 

alla segretaria e al vecchio revisore (che interpellato sembra non 

essere stato informato delle procedure inerenti l’appalto e la 

rendicontazione della pista ciclabile di  Lovari) nonchè al nuovo 

revisore dei conti: c’è il rischio che la somma venga postata come 

debito fuori bilancio? Siete consapevoli delle responsabilità contabili 

che ciò comporterebbe per gli autori? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


